
                                                                               
CONDEF – CONSELHO MUNICIPAL DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA DE ARARAS  -  SP 

AV: ZURITA 681 – JARDIM BELVEDERE, ARARAS SP, 13601-020  - CASA DOS CONSELHOS  

Ata da trigésima terceira reunião do Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência, realizada no dia vinte e oito de 

junho, de dois mil e dezessete, às quatorze horas, na Casa dos Conselhos, localizada à Av. Zurita, seiscentos e oitenta 

e um 681, no bairro Belvedere da cidade de Araras/SP. Estiveram presentes os conselheiros: Srª Geovana Gisele 

Almeida dos Santos, Wagner Antônio Leveghim, Edna Maria Vitorino Rauter, Cristiane Andresa de Oliveira de Paula, 

Marilda Aparecida Rodrigues, Antônio Adorno de Oliveira, Luiz Antônio de Freitas, Eloisa Calemes dos Santos,Graziele 

Cristina Pedroso de Oliveira Franzini, Michele Cristina de S. Pedroso, Viviane Zanchetta, Elaine Cristina de Oliveira 

Pastre, Adriana Aparecida Dias e Alexandre Cripa.. A Srª Giovana iniciou a reunião, apresentando a pauta:. 1. Abertura 

e leitura da ata do mês anterior. 2. Reatech . 3. Ofícios e posicionamento das Secretarias Municipais e Entidades Pcd. 

4. Capacitação dos Conselheiros. 5. Cadastramento das pessoas PCD.Vagas de estacionamento Defis. 6. Reunião do 

Núcleo III. 7. Comissões Temáticas. 8. Palavra livre, e-mails. 9. Encerramento A senhora Geovana agradeceu a 

presença de todos, em seguida a Srª Cristiane leu a ata da reunião passada e logo após a leitura a senhora Geovana 

pediu para Marilda e Simone falasse um pouco sobre a visita à Reatech; ambas disseram que foi muito proveitosa, 

muitas novidades, novas tecnologias e variedades de equipamentos. Marilda trouxe fotos da visita e Geovana alguns 

folders para apreciação dos conselheiros. Geovana ressaltou a importância das entidades terem mais diálogo para se 

unirem quando tiver eventos fora de Araras, tendo assim uma parceria para irem juntas. Em seguida o Sro Wagner se 

pronunciou justificando a ausência do conselheiro Fabiano Arcanjo, falou sobre a solicitação de transporte feita pela 

Sra Geovana, para a reunião do Núcleo III em Campinas, solicitação esta que já foi encaminhada  para o Srº Prefeito e 

esta aguardando retorno. Falou sobre a portaria alterando os conselheiros da APAE Eloisa dos Santos e Sérgio 

Aparecido Teodoro e incluindo o Srº Cristian. Encaminhado e-mail para todos os participantes para participar da 

reunião. O Srº Wagner recebeu telefonema da Srª Patrícia Bernardo Silva deficiente visual pedindo informações sobre 

o passe-livre, Geovana disse que cada município tem a lei específica. Geovana solicitou com base na lei de Criação e 

Regimento Interno do Conselho e a Lei 13.146/2015 o planejamento anual de 2017 das entidades AVIDA, CEREN e 

APAE para que o conselho desenvolva participação, aprovação e deliberação as políticas públicas relativas à 

Educação Municipal. Geovana comentou da importância da capacitação para os conselheiros, já que a portaria com 

representantes das secretarias já foi publicada e incluí-los no núcleo. A Senhora Geovana entregou para cada 

conselheiro um esboço da logística para a Capacitação prevista para acontecer no município no mês de agosto, 

pedindo sugestão e ajuda de todos para organização do evento e disse que esta capacitação está no planejamento 

desde fevereiro, porém, o Srº Prefeito disse que não recebeu. A senhora Geovana solicitou para a Sra Cristiane fazer 

ofícios com orçamentos e demais solicitações. A senhora Geovana pediu para que os representantes da educação 

falassem um pouco como estão os trabalhos, falou-se sobre as 30 horas de cursos com temas diferentes sobre 

deficiência para os professores de educação especial, falou-se também sobre as reformas e 05 escolas adaptadas com 

acessibilidade, os estagiários de pedagogia que estão acompanhando os deficientes nas escolas; são 94 estagiários 

de pedagogia que estão sendo chamados por processo seletivo. Geovana disse que embora o suporte pedagógico 

dentro da sala de aula seja importante, esses alunos com deficiência necessitam de cuidados como: higiene, 

alimentação entre outros cuidados específicos de cada aluno. Elencando a educação especial, constituição federal e a 

LBI fica preocupante um estagiário que não tem habilidade técnica para cuidar estar exercendo a função de um 

monitor. A Srª Geovana também falou sobre as atribuições do CONDEF  e que recursos utilizados referentes à pessoa 

com deficiência sempre tem que passar pelo conselho o que não aconteceu. Disse também que a intenção é boa, 

porém está errada. Geovana também falou que a prefeitura pode responder caso venha acontecer alguma 

intercorrência com algum aluno que esteja sendo monitorado pelo estagiário; e que irá marcar uma reunião com a 

secretária da educação.  Nada mais tendo a tratar, eu Cristiane Andresa de Oliveira de Paula lavrei a presente ata, e 

anexo á ela esta lista de assinaturas dos presentes da reunião. 
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Titular: Graziele Cristina Pedroso de Oliveira Franzini___________________________________________  

Suplente: Michele Cristina de Souza Pedros___________________________________________________ 

Titular: Lenita Rodrigues dos Santos____________________________________________________________ 

 Suplente: Cláudia Ribeiro Dias Guzella_________________________________________________________ 

Titular: Marta Angelina Ré ___________________________________________________________________ 

Suplente: Viviane Zanchetta___________________________________________________________________ 

Titular: Antônio Adorno de Oliveira_____________________________________________________________ 

 Suplente: Viviane Borodinas Nucci Terassi_______________________________________________________ 

Titular: Luiz Antônio de Freitas _________________________________________________________________ 

Suplente: Rodrigo Rodrigues___________________________________________________________________ 

Titular: Fabiano Roberto Archangelo ____________________________________________________________ 

Suplente: Ovidio Petroni Neto__________________________________________________________________ 

Titular: Katiane Paduano de Freitas ______________________________________________________________ 

Suplente: Silmara Daroz Eliseu__________________________________________________________________ 

Titular: Mirthes Regina Affonso Zoca _____________________________________________________________ 

Suplente: Elaine Cristina de Oliveira Pastre_________________________________________________________ 

Titular: Samara Rosiane Carvalho ________________________________________________________________ 



Suplente: Rute de Andradei______________________________________________________________________ 

Titular: Edna Maria Vitorino Rauter _______________________________________________________________ 

 

 

 

Suplente: José Eduardo Geremias ________________________________________________________________ 

Titular: Murilo Antônio Martinelli ________________________________________________________________ 

Suplente: Eloisa Calemes dos Santo _______________________________________________________________ 

 Titular: Cristiane Andresa de Oliveira de Paula ______________________________________________________ 

Suplente: Luiz Paulo Sentinella Januário____________________________________________________________  

Titular: Adriana Aparecida Dias __________________________________________________________________ 

 Suplente: Valéria Cristina Davanso _______________________________________________________________ 

Titular: Alexandre Cripa ________________________________________________________________________ 

 Titular: Rebeca Soares Penteado _________________________________________________________________ 

 Suplente: Regina Célia_________________________________________________________________________ 

Titular: Geovana Gisele Almeida dos Santos ________________________________________________________ 

Suplente: Marilda Aparecida Rodrigues ___________________________________________________________ 

Titular: Andréia Aparecida Ernesto _______________________________________________________________ 

Suplente: Selma Affonso _______________________________________________________________________ 

Titular: João Pereira da Silva _____________________________________________________________________ 
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